



JUEGOS OLÍMPICOS >

México se retira de la carrera por los Juegos Olímpicos de 2036

“Vimos que la competencia es muy dura”, ha anunciado la presidenta del Comité Olímpico Mexicano, que tratará en su lugar de conseguir ser la sede de los Juegos Olímpicos de la Juventud

**E**

EL PAÍS

México - 17 ENE. 2024 - 03:07 CET



México no albergará los Juegos Olímpicos de 2036. La presidenta del Comité Olímpico Mexicano (COM), [María José Alcalá](#), ha anunciado este martes que el país norteamericano se retira de la carrera para albergar el evento deportivo mundial más importante. “Tuvimos una plática con el Comité Olímpico Internacional (COI) y vimos que la competencia es muy dura”, ha afirmado Alcalá en las instalaciones del COM, en Ciudad de México, durante una comparecencia ante la prensa en un evento con patrocinadores. Corea del Sur, India, Egipto y Qatar se han mostrado interesadas en cobijar la gran cita.

En octubre de 2022, el entonces secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard, anunció la postulación oficial para ser la sede de los [Juegos Olímpicos en 2036](#). Ebrard dijo entonces que México es “ambicioso y triunfador” y que cuando se propone algo es “porque sabe que lo va a lograr”. El excanciller abrió también la puerta a la posibilidad de albergar el evento en 2040 si el Gobierno no conseguía comprometer la primera fecha.